
❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖後期後半のスタート

２０日間の冬休みは事故なく過ごすことができ、元気いっぱい後期後

半のスタートを切りました。本年度の残りの授業日数は約４０日となり

。 。 、ました 一日一日を大切にしてがんばっていきたいと思います そして

子どもたちが進級や進学に向けてどんな準備をしていけばよいのかを具

体的にイメージできるように、学校で励ましていきたいと思います。

引き続き、ご家庭からの温かいご協力をよろしくお願いいたします。

❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖小・中連携（６年生）

１２月２０日（水）に６年生が神代中学校の２回目の授業参観を行いました。中学校の校長先生

からお話していただいたあと、２年生の体育と３年生の数学の授業を参観しました 「中学校の体。

育はレベルが高いと思いました 「中学生は、だれも無駄話をしないで真剣に勉強していてすごい」

と思いました」などと感想を言い合い、これからの自分を見つめ直していました。卒業までに必要

な準備をしっかりと整えていきたいと思います。

❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖こども園交流（５年生）

１２月２１日（木）に、５年生が神代こども園との交流活動を行いました。来年度の６年生と１

年生になる子どもたちどうしが、進級や入学前に行う活動です。２月の入学説明会をいっしょに交

流したり、４月からお互いに仲よく学校生活をスタートしたりできるように企画しました。

５年生はゲームを通して園児に優しくしてあげて、楽しい時間を過ごすことができました。この

あとも、お互いに成長した姿で再会できることを楽しみにしています。
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❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖子どもサミット

１月１１日（木）に、仙北

市の小・中学校の代表が集ま

って令和５年度仙北市子ども

サミットが行われました。本

校からは、６年生と５年生の

代表が参加しました。

子どもサミットでは、今年

の振り返りや「仙北っ子５つ

の約束」の見直し、神代小学

校が提案していた仙北市スタンプラリーの具体について話し合いました。また、能登半島地震の募

金に取り組むことを決定し、さっそく活動が始まっています。

❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖専科学習指導

後期の授業では、これまで行ってきた専科学習指導をさらに多く取り入れて実践しています。専

科学習指導とは、指導者の専門性が発揮できるとともに教科の系統性を重視した指導が実践される

ことにより、子どもたちの学習意欲の向上や学習内容の定着を図ることが期待できる指導方法であ

ります。特に高学年の子どもたちは、中学校の学習指導に近い授業スタイルに慣れていくことに意

義があります。今後も、子どもたちの学力向上のために、指導方法を工夫しながら取組を充実させ

ていきたいと思います。

６年生（体育） ５年生（社会） ２年生（国語）

○〇○○先生 ○〇○○先生 ○〇○○先生

❖❖❖❖❖ありがとうございました

大曲支援学校せんぼく校のみなさん方から２０２４年度のカレ

ンダーをプレゼントしていただき、本校の児童玄関ホールに掲示

しています。せんぼく校のみなさん方が心をこめて手作りしてく

れたものです。本当にありがとうございました。

カレンダーは毎年いただいて

おり、活用させていただいてい

ます。神代小の子どもたちも、

毎年楽しみにしておりました。

ご来校の際には、ぜひご覧くだ

さい。


